

BOLETÍN No. 528 ->>

No se le puede dejar fuera al estado del contexto de la Revolución Mexicana: ERV.

Enrique Rodríguez Varela, investigador del Departamento de Historia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevó a cabo la presentación del libro “Revolución”, esto como parte de los eventos conmemorativos al Centenario de la Soberana Convención Revolucionaria de 1914.

Previo a la presentación editorial, Rodríguez Varela expuso que este libro aborda la Revolución Mexicana en Aguascalientes, comprendiendo la época de 1909 a 1920, la etapa Maderista, Huertista, de recuperación del gobierno constitucionalista por los cuatro gobernadores, entre otros hechos relevantes.

Puntualizó que a pesar de que Aguascalientes no se destaca por haber sido escenario de grandes batallas o ser la cuna de algún caudillo revolucionario, no se le puede dejar fuera del contexto de la Revolución Mexicana, ya que fue escenario de la Soberana Convención Revolucionaria.

El investigador de la UAA manifestó que uno de los objetivos del libro es el enriquecer la formación de los alumnos de la licenciatura en Historia, particularmente en el tema de la historia regional, y además de ello, ofrecer a la sociedad una publicación que narre lo sucedido en la entidad durante estos años en un contexto regional.

Por otro lado, durante la presentación de la publicación, Marcela López Arellano, jefa del Departamento de Difusión Cultural y comentarista de la obra, aseguró que el trabajo de Enrique Rodríguez Varela presenta el desarrollo de Aguascalientes, el sentir de los habitantes de la ciudad y del estado durante esta época, las disputas por el poder de los grupos políticos, hasta los enfrentamientos entre los gobiernos y los hacendados, esto por mencionar algunos temas.

De igual forma, abundó que dicho libro deja ver elementos de la sociedad aguascalentense, que se mostró participativa y atenta a los hechos que enmarcaron a la Revolución Mexicana. Asimismo, comentaron que el autor explica las visitas realizadas por Francisco I. Madero a la ciudad y personajes significativos.

En la presentación de la obra editorial, estuvieron presentes Andrés Reyes Rodríguez, jefe del Departamento de Historia; Martha Esparza Ramírez, jefa del Departamento Editorial; así como de investigadores, académicos, alumnos de la licenciatura en Historia y público en general.

